

Tour China 2025 9D Beautiful Guizhou Yelang Valley Maling River Canyon Wan Feng Lake

KEBERANGKATAN	01 Dec
PERIODE	9 hari
PESAWAT	Trans Nusa
PRICE	IDR 11.900.000

GCT(WW)

PAKET & KEBERANGKATAN

No	Tanggal Berangkat	Maskapai	Harga
1	01 Dec 2025	Trans Nusa	IDR 11.900.000

ITINERARY

DEPARTURE: 01 DEC 2025 | 9 HARI

HARI JAKARTA - GUIYANG CGK - KWE 8B812 // 17.20 - 00.30 +1**01:** Hari 1

30 Nov -0001

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta, untuk mulai perjalanan menuju **GUIYANG**, yang merupakan ibu kota **Provinsi Guizhou** di Tiongkok barat daya. Kota ini dikenal karena keragaman etnisnya yang kaya, termasuk suku **MIAO** dan **DONG** yang tinggal di wilayah tersebut. **GUIYANG** terkenal sebagai pusat budaya dan ekonomi dengan infrastruktur yang berkembang pesat dan industri yang berkembang, terutama dalam bidang big data dan teknologi. Kota ini memiliki iklim yang nyaman, musim panas yang sejuk dan musim dingin yang tidak terlalu dingin. **GUIYANG** juga dikelilingi oleh pemandangan alam yang indah, termasuk pegunungan karst, gua, dan sungai, yang menjadikannya tujuan wisata populer. Setibanya di **Guiyang**, Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat

HARI GUIYANG - XINGYI (MP/MS/MM)**02: Hari 2**

30 Nov -0001

Setelah sarapan, anda akan melanjutkan perjalanan menuju mengunjungi **WANFENGLIN SCENIC SPOT (Including battery car)**. Wanfenglin terkenal dengan pemandangan hutan batu karst yang luas, yang terdiri dari ribuan puncak batu kapur yang berbentuk tajam dan unik. Formasi batu ini menciptakan pemandangan yang sangat khas dan dramatis, yang sering dijuluki sebagai "**HUTAN BATU**" karena tampak seperti hutan pohon yang terbuat dari batu, Anda dapat menikmati pemandangan yang luar biasa. Wanfenglin pernah dipuji sebagai salah satu dari "**FIVE MOST BEAUTIFUL PEAK FORESTS IN CHINA**" oleh majalah Chinese Geography. Xu Xiake, seorang ahli geografi dan penjelajah pada Dinasti Ming, pernah mengunjungi tempat ini dan memuji kecantikan hutan puncak karst yang menghubungkan Guangxi dan Yunnan.

HARI XINGYI (MP/MS/XX)**03: Hari 3**

30 Nov -0001

Setelah sarapan, Anda diajak mengunjungi **MALING RIVER CANYON (Including mountain escalator)**. Kota **XINGYI** Terletak di perbatasan Provinsi **Yunnan** dan **Guizhou**. Kota ini dikelilingi oleh pegunungan dan kawasan alam yang menakjubkan. Dilanjutkan mengunjungi **WANFENG LAKE SCENIC AREA (Including Boat)**, yang terletak di tenggara Kota **XINGYI**. Tempat ini merupakan bagian dari **XINGYI NATIONAL GEOPARK**. WanFeng Lake memiliki julukan sebagai "**THE LAKE OF AMONG TENS OF THOUSANDS OF LAKES, TOP ONE LAKE IN THE SOUTHWEST OF CHINA, A BEAUTIFUL LANDSCAPE PAINTING**". **WanFeng Lake, Wanfeng Forest** dan **Wanfenghe Valley**, adalah tiga kawasan wisata utama di kota **XINGYI**, yang menawarkan keindahan alami yang luar biasa. Selanjutnya anda akan menuju Setelah itu Anda diajak menuju **XINGYI JUSHAN SQUARE**, yang merupakan sebuah alun-alun yang terletak di pusat kota Xingyi, yang merupakan ibu kota dari Kota Xingyi, di Provinsi Guizhou, China. Alun-alun ini adalah salah satu tempat yang populer di kota tersebut, sering digunakan untuk acara-acara publik, pertunjukan budaya, dan kegiatan sosial. Jushan Square juga dikenal dengan pemandangan yang indah dan suasana yang nyaman, menjadikannya tempat yang sering dikunjungi oleh penduduk lokal dan wisatawan.

HARI XINGY - ANSHUN (MP/MS/MM)**04: Hari 4**

30 Nov -0001

Setelah sarapan, Anda akan mengunjungi **ANSHUN CONFUCIAN TEMPLE** merupakan Kuil yang dibangun dengan gaya arsitektur Tiongkok tradisional yang sangat indah. Atap yang melengkung dengan ornamen ukiran kayu yang rumit, pilar-pilar megah, serta gerbang-gerbang yang dihiasi simbol-simbol budaya Tiongkok, menciptakan suasana yang sangat khas dan spiritual. Setiap detail bangunan mencerminkan keharmonisan dan nilai-nilai estetika yang mendalam. **ANSHUN CONFUCIAN TEMPLE** MEMILIKI JULUKAN "**CHINA'S MOST EXQUISITE CONFUCIAN TEMPLE**", "**THE TEMPLE OF STONE CARVING ART**", "**THE TEN MOST BEAUTIFUL ANCIENT BUILDINGS IN GUIZHOU PROVINCE**".Selanjutnya Anda akan mengunjungi **ANSHUN PEDESTRIAN STREET** yang merupakan pusat kegiatan komersial, hiburan, dan belanja di kota Anshun. Berbagai macam tempat berbelanja, restoran, kafe, dan pusat hiburan ada di jalan ini dan lokasi yang strategis menjadikannya tempat yang menarik untuk menghabiskan waktu dengan berjalan-jalan, menikmati makanan, berbelanja, dan merasakan kehidupan kota Anshun yang dinamis. Anda juga diajak photostop di **MINI EUROPA GUI'AN CLOUD TOWN PARK**. Taman dengan lanskap air terjun bertingkat yang mengalir melalui lokasi dan menghadap ke kota. Desain ini menyesuaikan dengan alam dan terdapat bangunan dengan arsitektur bergaya eropa.

HARI ANSHUN (MP/MS/MM)**05: Hari 5**

30 Nov -0001

Hari ini, Setelah sarapan, anda diajak berbelanja di **JEWELRY SHOP** dan acara perjalanan dilanjutkan menuju **GUIYANG HUAXI YELANG VALLEY SCENIC AREA** yang dibangun oleh Song Peilun seorang seniman terkenal dari **GUIZHOU** yang tinggal di Amerika Serikat pada tahun 1996. **YELANG VALLEY** merupakan karya seni yang indah untuk menghormati dan mengingat **SUKU YELANG** yang mendiami daerah tersebut hampir 2000 tahun yang lalu sebelum menghilang dan meninggalkan artefak sebagai jejak peninggalan Dimana kebudayaan suku Yelang hampir sama dengan kebudayaan pada zaman Suku Maya di Amerika Latin.

HARI ANSHUN - WUJIANG VILLAGE (MP/MS/MM)**06: Hari 6**

30 Nov -0001

Setelah sarapan, Anda diajak berbelanja di **HERBAL MEDICINE Center**. Di lanjutkan menuju kota **ZUNYI** dan mengunjungi **WUJIANG VILLAGE** yang memiliki keindahan alamnya yang luar biasa, rumah-rumah tradisional yang terletak kaki gunung, namun dari kejauhan, bangunan tersebut tampak menyatu dengan lanskap pegunungan di sekitarnya sehingga menjadikan tempat ini sangat fotogenik. Anda dapat mengabadikan momen indah di sepanjang perjalanan anda. **WUJIANG VILLAGE** adalah destinasi wisata yang dikenal sebagai "**NEW LANDMARK OF GUIZHOU TOURISM**". Setelah itu anda akan mengunjungi **HUILONG ISLAND + WIND AND RAIN BRIDGE** yang merupakan jembatan yang melambungkan symbol budaya yang mendalam bagi Masyarakat suku **Miao**. Pada malam hari, Anda akan di ajak menikmati pertunjukan **DRONE PERFORMANCE + WATER DANCE LIGHT SHOW**, pertunjukan yang menggabungkan drone, air, dan cahaya dalam sebuah harmoni yang luar biasa. Selain itu terdapat pertunjukan **BONFIRE** dan pertunjukan lainnya

HARI WUJIANG VILLAGE - MEITAN - GUIYANG (MP/MS/MM)**07: Hari 7**

30 Nov -0001

Hari ini, Anda akan diajak untuk berfoto di depan **The Largest Teapot Statue in the world from a far distance**. Setelah itu Anda diajak mengunjungi **MEIJIAO WINE FACTORY** merupakan tempat pembuatan anggur yang dikenal dengan rasa yang khas dan berkualitas tinggi. Pengunjung dapat menikmati sesi mencicipi anggur, di mana mereka dapat mencicipi berbagai jenis anggur lokal yang diproduksi di **Meijiao**, dengan panduan dari ahli anggur yang akan menjelaskan berbagai karakteristik rasa dari setiap jenis anggur. Kemudian anda diajak juga untuk mengunjungi **MEITAN TEA SEA (including battery car)**. sebuah destinasi wisata yang menawan yang terletak di Kabupaten Meitan, Provinsi Guizhou, Tiongkok. Dikenal sebagai "**LAUTAN TEH**" dengan luas 42.000 hektare, Meitan Tea Sea menawarkan pemandangan dengan hamparan kebun the yang luas dan hijau. Pada tahun 2010, Meitan dianugerahi gelar "**TOP TEN CHARMING TOURIST ATTRACTIONS IN GUIZHOU**". Di perkebunan teh wilayah Meitan, deretan pohon teh yang rimbun tertata rapi. Dari udara, perkebunan teh tersebut menyerupai ombak hijau lautan, menciptakan pemandangan yang memukau Anda. Setelah makan malam Anda akan di antar ke hotel untuk beristirahat.

HARI GUIYANG (MP/MS/XX)**08: Hari 8**

30 Nov -0001

Setelah sarapan Anda akan mengunjungi **QIANLING MOUNTAIN PARK** adalah taman yang bersejarah di kota **GUIYANG**, **QIANGLING MOUNTAIN PARK** memiliki beberapa kuil, pagoda, dan monumen bersejarah, seperti **KUIL QIANLING**, yang menjadi tempat penting bagi masyarakat setempat. Selanjutnya anda diajak mengunjungi **JIA XIU PAVILION**, salah satu tempat akan iconic di Guiyang. Anda juga diajak anda akan berbelanja di **SILVER SHOP**. Selanjutnya Anda diajak untuk berfoto Bersama di **GUIYANG NORTH CATHOLIC CHURCH**, yang memiliki sejarah lebih dari 100 tahun. Gereja ini pertama kali dibangun pada tahun 1905 oleh misionaris Katolik dari Eropa. Guiyang North Catholic Chruuch memiliki pesona yang luar biasa, menarik perhatian dengan menara tinggi dan tata arsitektur yang elegan. Selanjutnya anda akan berfoto di luar **GUIYANG TWIN TOWERS**, yang merupakan salah satu landmark dari kota **GUIYANG**. Selanjutnya anda akan berfoto di **GUIYANG WHITE HOUSE**, yang merupakan rumah dari biliuner yang terkenal di Guiyang. Setelah itu Anda juga diajak menuju **HaiLe street** dimana Anda dapat berbelanja makanan lokal dan juga diajak berbelanja pada **HaiLe Clothing Market**. Terakhir, anda diajak untuk mengunjungi **QINGYUN MARKET**. Anda dapat merasakan kehidupan masyarakat lokal Guizhou dan juga anda dapat menikmati berbagai macam makanan lokal **GUIYANG** dengan biaya sendiri. Sampai pada waktunya di antar ke bandara untuk kembali ke Tanah Air tercinta.

HARI GUIYANG - JAKARTA KWE - CGK 8B813 // 01.30 - 07.15**09: Hari 9**

30 Nov -0001

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

CATATAN:

Rute perjalanan dapat berubah tanpa mengurangi objek wisata yang tertera di itinerary

INCLUDE

- Tiket international
- Airport Tax
- Lokal hotel bintang 4 & 5
- Bus Pariwisata
- Biaya Tiket masuk objek wisata
- Air mineral
- Asuransi Perjalanan (Max 83 Tahun)

EXCLUDE

- VISA CHINA (IDR 1.200.000)
- PPN 1,1 %
- Tipping Tour leader, local guide dan Driver Rp.859.000 / pax

DISCLAIMER

TOKO WAJIB: Jewelry Shop, Herbal Medicine Center, and Silver Shop

FLIGHT DETAIL

CGK - KWE 8B812 // 17.20 - 00.30 +1

KWE - CGK 8B813 // 01.30 - 07.15

REMARKS

- Semua tarif di atas tidak berlaku untuk group pelajar.
- Batasan bagasi: 15kg/orang.
- Batasan kabin: 5kg/orang.
- Tour Guide berbahasa Inggris
- Tour Leader berpengalaman dari Indonesia

OPTIONAL TOUR

1. Huangguoshu Waterfall + round way sightseeing bus +escalator = RMB480/per pax
2. Lingluo Banquet Dynasty Song Cultural Show (including performance+special meals) = RMB380/per pax
3. Colorful Guizhou Show. = RMB300/per pax